

GO.WEB.ID

Agustiar dan Rawing, Pasangan Pelangi Untuk Kalteng Lebih Baik

Indra Gunawan - [PALANGKARAYA.GO.WEB.ID](https://www.palangkaraya.go.web.id)

Jul 10, 2024 - 03:22



Gambar: Agustiar Sabran dan Rawing Rambang

PALANGKA RAYA - Jelang Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) serentak tahun 2024 nanti, tentunya banyak menampilkan tokoh - tokoh baru di kancah politik di Provinsi Kalimantan Tengah (Kalteng), baik itu dari Birokrasi, Politikus, Pengusaha, kepala daerah dan tokoh masyarakat, dalam mewarnai dinamika

politik di Bumi Tambun Bungai.

Pemilihan Gubernur Kalteng khususnya, saat ini momentum pesta demokrasi yang sangat diganti-nanti masyarakatnya.

Karena di Pilkada tahun ini, masyarakat Kalteng menaruh harapan besar kepada para pemimpinnya kelak, bisa membawa kepada kesejahteraan, peningkatan ekonomi, dan bisa membawa masyarakatnya lebih berperan dalam pembangunan di Bumi Tambun Bungai.

Sejalan dengan Pilkada Gubernur dan Wakil Gubernur Kalteng nanti, juga akan dilaksanakan pemilihan Walikota dan Wakil serta Bupati dan Wakilnya, maka itu antar daerah ini, harus bisa terkoneksi dengan baik, tanpa membedakan asal usul dan kultur seseorang pemimpin itu kelak.

Jelang Pemilihan pasangan, media ini membandingkan pasangan yang sangat dikenal masyarakat Kalteng khususnya. Pasangan pengusaha dan seorang anggota Legislatif yang saat ini sebagai anggota DPR RI dari partai PDI Perjuangan, Agustiar Sabran, S.Kom.

Selain itu juga, sebagai Ketua Dewan Adat Dayak (DAD) Kalteng, Agustiar Sabran juga mempunyai peranan penting dalam percaturan politik di Bumi Tambun Bungai ini.

"Informasi ada ketidaksinkronisasi, PDI Perjuangan tidak untuk mengusung tokoh ini," ungkap sumber yang tidak mau dipublikasikan nama nya.

Namun itu juga, animo masyarakat berharap sosok ini bisa tampil dalam Pilkada Kalteng 2024 nanti, dan bisa berpasangan dengan salah satu mantan Birokrasi yang secara disiplin ilmu, tidak diragukan lagi.

DR. Ir. Rawing Rambang, MP mantan Kepala Dinas Perkebunan Provinsi Kalteng dua periode Gubernur ini, memang patut dan pantas untuk disandingkan dengan Agustiar Sabran, S.Kom.

"Walaupun saat ini PAN direkomendasi kepada mantan Bupati Kotim Supian Hadi, tidak menutup kemungkinan kedua tokoh ini mendapat restu," ungkapnya kembali.

Ditambahkannya, pasangan pelangi dalam Pilkada tahun ini sangat diharapkan oleh segenap masyarakat Kalteng.

Sosok Agustiar Sabran memiliki basis suara militan yang tetap terjaga baik hingga saat ini dan tidak kalah juga Rawing Rambang, mewakili kaum minoritas di daerah ini, memiliki rekam jejak yang baik dan dalam hubungan dengan masyarakat adat Dayak dikenal selain sebagai dosen.

Harapannya, Agustiar Sabran dan Rawing Rambang, bisa mewakili kepentingan seluruh lapisan masyarakat Kalteng, profesional, berintegritas tinggi dan bermartabat.(//)